



La Usal recibe 6,7M€ como apoyo para la investigación docente

**La Junta financiará 46 proyectos y concede 43
contratos predoctorales al campus salmantino**

VALLADOLID

La Universidad de Salamanca (Usal) contará con 6,7 millones de euros para financiar un total de 35 proyectos desarrollados por científicos del propio centro. Con ese presupuesto —concedido por la Junta de Castilla y León— también podrá financiar once proyectos que llevará a cabo en instituciones de titularidad mixta como el Centro de Investigación del Cáncer (CIC), el Instituto de Biología Funcional y Genómica (IBGF) o el Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (Ibsal). La convocatoria autonómica también procedió al contrato de 43 investigadores posdoctorales con duraciones máximas de 24 meses y con fechas de inicio a partir del primer día del próximo año.

Las subvenciones forman parte del programa de apoyo a proyectos de investigación, que está financiado por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder), según apareció publicado en el Boletín Oficial de Castilla y León el pasado seis de noviembre.

Bajo ese contexto, las cifras obtenidas por la Usal en el programa de ayudas —que cuenta con un presupuesto total de 20 millones de euros por parte de la Consejería de Educación— le sitúan a la cabeza de las universidades públicas de la Comunidad en cuanto a proyectos financiados. Le sigue la Universidad de Valladolid con 24 proyectos financiados, la de León con 14 y, finalmente, la Universidad de Burgos con un total de once proyectos de investigación.